



Presse-Information

Mineralquellen und Getränke H. Hövelmann GmbH erweitert die Geschäftsführung

Torsten Schneider zum Geschäftsführer der Getränkegruppe Hövelmann berufen

Duisburg, 10. Januar 2021 – Torsten Schneider, bislang verantwortlich für Produktion und Technik am Standort Duisburg und Geschäftsführer der Ardey Quelle in Dortmund, gehört seit dem 1. Januar 2023 zur Geschäftsführung der Mineralquellen und Getränke H. Hövelmann GmbH. Gemeinsam mit den Gesellschafter-Geschäftsführern Hermann Hövelmann, Heidrun Hövelmann und Heino Hövelmann sowie dem Geschäftsführer Edmund Skopyrla wird Torsten Schneider maßgeblich zur positiven und nachhaltigen Entwicklung der Getränkegruppe beitragen, um auch in Zukunft die richtigen Weichen für den anhaltenden Unternehmenserfolg stellen zu können.

Torsten Schneider verfügt über eine umfangreiche Fachkompetenz sowie langjährige Erfahrung im technischen Geschäftsfeld. „In seiner Position stellt er mit seinen umfassenden Kenntnissen die ideale Ergänzung dar und wird uns in der operativen Geschäftsführung sehr bereichern“, so Heidrun Hövelmann, geschäftsführende Gesellschafterin.

2015 hat Torsten Schneider seine Tätigkeit als Leiter der Technik und des Qualitätsmanagements beim Produktionsunternehmen Römerwall Naturbrunnen- und Getränke H. Hövelmann GmbH & Co. KG aufgenommen. Mit den steigenden Anforderungen der Digitalisierung und den damit einhergehenden Prozessoptimierungen ist dieses Geschäftsfeld seitdem deutlich gewachsen. Unter Schneiders Leitung hat die Getränkegruppe Hövelmann auch in Richtung Industrie 4.0 diverse neue Technologien für die digitale Wartung und Zustandsüberwachung von Maschinen und Anlagen etabliert.



Presse-Information

„Wir freuen uns, mit Torsten Schneider einen fachlich stark engagierten Kollegen und tatkräftigen technischen Gestalter innerhalb der wettbewerbsintensiven Getränkebranche in unseren Reihen zu wissen. Die Erweiterung unserer Geschäftsführung durch ihn wird dazu beitragen, die bisher so konstruktive und angenehme Zusammenarbeit auf Verbands- und Lieferantenebene noch weiter voranzutreiben“, unterstreicht der geschäftsführende Gesellschafter Heino Hövelmann.

Der auf Getränketechnologie spezialisierte Diplom Ingenieur war zuvor für diverse Mineralbrunnen und Erfrischungsgetränke-Unternehmen in Führungspositionen tätig und gilt in der Branche als Spezialist für Digitalisierung und Technologieprozesse. Mit seinem einschlägigen Erfahrungsschatz in der Getränkebranche soll er den erfolgreichen Weg des Familienunternehmens nachhaltig unterstützen und die Optimierung der Produktionsprozesse weiter vorantreiben.

Getränkegruppe Hövelmann

Mit den nationalen Marken Sinalco und Staatl. Fachingen sowie dem regionalen Markenportfolio rund um die Kernmarken Rheinfels Quelle, Römerwall und Burgwallbronn gehört die Getränkegruppe Hövelmann aus Duisburg Walsum mit rund 745 Millionen Füllungen, einem Umsatz von 200 Millionen Euro sowie ca. 650 Mitarbeitern in 2021 zu den Top 7 Mineralbrunnen der Branche. Das Unternehmen befindet sich seit seiner Gründung im Jahre 1905 in Familienhand und wird operativ derzeit von der vierten Generation geführt. Nachhaltigkeitsmanagement konzentriert sich im Hause Hövelmann auf fünf wesentliche Aspekte: das Energie- und Umweltmanagement, die transparente Optimierung der Wertschöpfungskette, die Sensibilisierung der Mitarbeiter hinsichtlich der Nachhaltigkeitsaktivitäten und ein gesellschaftliches Engagement im Rahmen dieses Themenkreises.



Presse-Information

Kontakt:

Natalie Haut
haut communications
Auf der Reisdwiese 3
63067 Offenbach am Main
Tel. (069) 80 10 88 83
E-Mail: haut@haut-communications.de

Foto



**Torsten Schneider,
Geschäftsführer Mineralquellen und Getränke H. Hövelmann GmbH**

© RheinfelsQuellen H. Hövelmann GmbH & Co. KG